

DECLARACION

El Consejo Nacional del Partido Demócrata Cristiano ha acordado la siguiente declaración:

1. El país ha tenido conocimiento en estos últimos días de dos hechos que revisten suma gravedad.
2. En efecto, el Gobierno ha denunciado el descubrimiento de diversos arsenales de armas, de alto poder de fuego y en cantidades que servirían para equipar a cientos de soldados. También, la opinión pública ha tomado conocimiento del repudiable secuestro de un militar de alta graduación del Ejército, hoy liberado.
3. La Democracia Cristiana, una vez más, declara su amplio y total repudio respecto de quienes sean responsables de estos hechos.
4. Que el descubrimiento de armas, en las cantidades y potencial denunciado, es un hecho de tal gravedad, cualesquiera fuere su origen, que requiere un esclarecimiento que dé plena certeza a toda la opinión pública nacional y, por ello, no deben escatimarse esfuerzos para lograrlo.
5. Que para los efectos de obtener plena credibilidad pública, interna e internacional proponemos se designe una Comisión de personalidades, la cual tendría por finalidad informar al país en forma seria y veraz sobre estos graves hechos.
6. El ingreso del armamento es indicativo de la ineficiencia de este gobierno para combatir el terrorismo. En efecto, después de trece años de estado de guerra, sitio y zonas de emergencia no hay capacidad para garantizar el orden público y la seguridad ciudadana.
7. Rechazamos y condenamos, una vez más, a todos los grupos, instituciones, movimientos o frentes que propician o respaldan el empleo de la violencia y la ejecución de actos terroristas. Los denunciaremos como responsables de que el país sea o pueda ser escenario de enfrentamiento o de guerra.
8. Reiteramos que de todas nuestras alianzas políticas quedan excluidos aquellos que propicien o respalden acciones violentas o terroristas.
9. Reiteramos nuestra decisión de buscar los caminos para un verdadero encuentro nacional fundado en el tránsito pacífico a la democracia, como reiteradamente, cada una en su ámbito, lo han propuesto al país la Alianza Democrática y la Asamblea de la Civilidad.

Repudiamos cualquier intento, venga de donde venga, por intentar impedir que Chile vuelva a su normalidad institucional.

Santiago, 29 de Agosto de 1986

CONSEJO NACIONAL  
PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO

## DECLARACION

En relación a la Jornada por la Democracia que se celebrará el día 4 de Septiembre fecha en que tradicionalmente se elegían en nuestro país, en elecciones libres los gobernantes democráticos, el Consejo Nacional del Partido Demócrata Cristiano declara lo siguiente:

Todo el país anhela una solución urgente a los graves problemas políticos y sociales que nos afectan. Los chilenos mediante el Acuerdo Nacional, la Demanda de Chile y la reciente propuesta de la Alianza Democrática, han formulado caminos que permiten una transición pronta y pacífica a la Democracia. Sin embargo, la respuesta del General Pinochet ha sido de rechazo permanente a todo camino razonable, perseverando en su objetivo de intentar mantenerse indefinidamente en el poder. Este empecinamiento agrava día a día la crisis nacional.

Ante esta realidad estimamos que la presión social pacífica, junto con la manifestación de una alternativa democrática para dar gobernabilidad a Chile, además de una oferta abierta de negociación hacia las FF.AA., son los elementos que configuran una estrategia de democratización eficiente y responsable.

En otras jornadas de movilización pacífica el país ha conocido la violencia represiva desencadenada por el Gobierno, la que sin duda ha sido la causa fundamental de las lamentables pérdidas de vida de chilenos.

Comprobamos además la reiteración por parte del Partido Comunista, del Frente Patriótico Manuel Rodríguez y del MIR, de una estrategia que no sólo justifica, sino que proclama la vía armada como mecanismo de lucha contra el régimen actual. Estas actitudes favorecen la política del General Pinochet y generan dificultades al proceso social chileno.

La oposición democrática no puede permitir que el país se polarice entre los extremos, motivo por el cual debemos mantener nuestras políticas pacíficas, única vía que nos acerca realmente a la democracia.

Por ello, el Consejo Nacional acuerda sumarse a la convocatoria a esta Jornada por la Democracia, y sus integrantes expresan su voluntad de participar en ella, paralizando sus actividades habituales durante ese día y realizando las acciones señaladas en el instructivo que es de conocimiento público.

La Democracia Cristiana denuncia una vez más que existen sectores interesados en agudizar la polarización de nuestra sociedad y arrastrarla a una confrontación que sólo puede significar nuevos sufrimientos a nuestra Patria. En este sentido, reitera su rechazo categórico a cualquier intento de aprovechamiento de esta Jornada, o de desviarla de sus métodos y objetivos mediante acciones violentas o terroristas que desde luego condenamos.

Llamamos a los chilenos a sumarse a esta Jornada por la Democracia en esta fecha tan significativa en que el país expresaba su soberanía mediante elecciones libres, que son hoy nuevamente la aspiración más sentida de todos nuestros compatriotas.

Al mismo tiempo, llamamos a los demócratas a no dejarse arrastrar ni amedrentar por las provocaciones de nadie, y a denunciar ante el pueblo a quienes efectúen acciones terroristas o de violencia.

CONSEJO NACIONAL  
PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO

Santiago, 29 de agosto de 1986